

「第17回ボツワナ見本市」への出展（実施報告）

令和6年9月4日
在ボツワナ日本国大使館

8月26日から9月1日までの間、首都ハボローネで開催された「第17回ボツワナ見本市」に、日本大使館ブースを出展しました。ボツワナ見本市は毎年多くのビジネス関係者、政府関係者及び一般市民が足を運ぶイベントです。主催者側の発表によると、本年度は300以上の企業/団体が参加し、計550ブースが出展されました。

本年度はボツワナで活動するJICA海外協力隊と協力し、当館ブースにて、日本文化紹介を中心に、日本留学、日本語学習、日本旅行に関する情報提供等を行いました。日本文化を通じて日本に一層親しみを持ってもらうため、来場者に折り紙や書道のデモンストレーション、法被・浴衣の着付け体験、お茶のデモンストレーション（抹茶・緑茶の試飲）等、多くの方に実際に体験してもらうことができました。

なお、8月29日に実施されたボツワナ見本市の授賞式において、日本大使館は外交団/国際機関部門で2位を受賞しました。今回のイベントで、日本文化を初めて知ったという方も多く、子どもたちを含む多くの一般市民が当館ブースを訪れ、記念写真を撮るなど思い思いに楽しんでいました。



大使館ブース



書道のデモンストレーション・体験



浴衣の試着の様子



浴衣、法被の試着の様子



お茶のデモンストレーション（抹茶、緑茶の試飲）



日本留学、日本旅行、日本語学習等に関する情報スペース、大阪・関西万博の広報等

(了)